

La [COMMUNE DE DEAUVILLE](#) / T : 02.31.14.02.02 pourrait ne pas accueillir le départ de la Solitaire Urgo-Le Figaro de 2018, après avoir hébergé la course en 2014 et 2016. A l'origine, la ville devait alterner avec Bordeaux durant six ans, mais en raison d'une modification du calendrier de la course pour 2018, qui ne devrait pas se tenir en juin en raison de la Coupe du monde de football, Deauville préfère ne pas accueillir la Solitaire, qui serait en parallèle d'un autre évènement. Rien ne serait encore défini selon l'organisation de la course.